



Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

An den Vorsitzenden des
Integrationsausschusses
Herrn Lukas Twardowski
Rathaus
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

Es informiert Sie Maren Bergmann
Anschrift Rathaus Barmen
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 563 6964
Fax (0202)
E-Mail bergmann@spdrat.de
Datum 28.11.2024

Antrag

Drucks. Nr. VO/1491/24
öffentlich

Zur Sitzung am
05.12.2024

Gremium
Integrationsausschuss

Sachstandsbericht „Kultur- bzw. diversitätssensible Pflege“

Sehr geehrter Herr Twardowski,

die SPD-Ratsfraktion beantragt, der Integrationsausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zur nächsten Sitzung einen schriftlichen Sachstandsbericht zum Thema „Kultur- bzw. diversitätssensible Pflege“ vorzulegen.

Begründung:

Ein letzter umfangreicherer Sachstandsbericht zum Thema „Kultursensible Pflege“ wurde den städtischen Gremien zuletzt im Jahr 2021 vorgelegt. Im Nachgang der Beantwortung der Vorlage VO/1286/21-A durch die Verwaltung, hat diese den Mitgliedern des Integrationsausschusses zugesagt, die Ergebnisse des Modellprojektes „Guter Lebensabend NRW“ hinsichtlich ihrer Umsetzbarkeit für Wuppertal zu analysieren. Der Förderzeitraum des vom Ministerium für Kinder, Jugend, Familie, Gleichstellung, Flucht und Integration (MKJFGFI) geförderten Modellprojektes endete im Dezember 2023, der Abschlussbericht liegt mittlerweile vor und kann unter www.chancen.nrw abgerufen werden.

Wir bitten die Verwaltung darzulegen, wie wir uns in Wuppertal die positiven Erkenntnisse aus diesem Modellprojekt zu Nutze machen können und sofern sich konkrete Handlungsempfehlungen mit gezielten Vorschlägen zu einer diversitätssensiblen und interkulturellen Öffnung der Senior:innenarbeit in Wuppertal ergeben, diese aufzuzeigen. Möglicherweise ergeben sich auch für die Mitglieder des Integrationsausschusses konkrete Handlungsfelder, wo sie als Multiplikatoren diesen Prozess begleiten und in die Stadtgesellschaft hineinragen können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Nilay Dogan
Sprecherin der SPD-Fraktion
im Integrationsausschuss